

## Landerneau Collège de Mescoat. Bons résultats au départemental UNSS



*Une partie des jeunes Landerneens de Mescoat.*

Plus de 250 athlètes, portant le maillot d'une quinzaine d'établissements scolaires du Finistère, étaient présents, mercredi, au stade du Calvaire, à Landerneau, à l'occasion du championnat départemental UNSS (Union nationale du sport scolaire). Le collège de Mescoat comptait sur la piste pas moins de 37 élèves. Ces jeunes sportifs ont décroché plusieurs qualifications pour la compétition régionale qui se disputera le mercredi 15 mai, à Lamballe (Côtes-d'Armor). Les Landerneens se sont principalement distingués, par équipe de quatre athlètes, dans les épreuves de

sauts, courses, lancers et relais. Ceux qui le souhaitent ont également concouru en individuel.

Ainsi, les benjamines filles des classes de sixième et de cinquième ont terminé premières, et leurs homologues masculins se sont classés premiers et troisièmes. Les minimes filles de quatrième et de troisième ont aussi obtenu des podiums, avec une médaille de bronze. Les trois équipes garçons finissent deuxième, troisième et sixième.

À noter que les épreuves étaient placées sous l'œil de six jeunes juges, élèves à Mescoat.